

cita de

Arthur C. Clarke / 'Cánticos de la lejana Tierra'

Hacia mil años que hombres geniales y de buena voluntad habían reescrito la historia y habían revisado las bibliotecas de la Tierra decidiendo que debería salvarse y que debería ser abandonado a las llamas. El criterio de selección fue sencillo aunque, a menudo, muy difícil de aplicar. Una obra de literatura, una muestra del pasado, era almacenada en la memoria de las naves sembradoras solamente si contribuía a la supervivencia y a la estabilidad social de los nuevos mundos. La tarea era, desde luego, imposible y descorazonadora. Con lágrimas en los ojos, los paneles de selección habían descartado los Veda, la Biblia, el Tripitaka, el Corán y toda la inmensa colección de literatura, novelesca y de ensayo que se basaba en ellos. También se perdieron en la gran purga todas las obras de los más grandes novelistas, poetas y dramaturgos ... Homero, Shakespeare, Milton, Tolstoi, Melville, Proust (el último gran escritor de novelas antes que la revolución electrónica venciera a la letra impresa) ... Todo lo que quedó fueron unos pocos cientos de miles de pasajes cuidadosamente seleccionados.

∕